
Судостроитель: VANDUTCH

Год постройки: 2015

Модель: Aft Cabin

Цена: $875,000 USD

Местонахождение: United States

Длина общая: 55' (16.76mm)

Ширина: 14.75

VONGOLE — VANDUTCH

Купить VONGOLE — VANDUTCH а также выбрать подходящую вам яхту из нашего каталога яхт вам поможет опытный яхтенный
брокер Андрей Шестаков. На сегодняшний день компания Shestakov Yacht Sales Inc. имеет большое количество яхт в собственном
списке продаж, а также тесно сотрудничает со всеми крупными яхтенными производителями по всему миру.

Для того чтобы купить яхту VONGOLE — VANDUTCH а также проконсультироваться по любому вопросу связанному с покупкой,
продажей, чартером яхт позвоните по телефону +7(918)465-66-44.

https://shestakovyachtsales.com/
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ХАРАКТЕРИСТИКИ

Обзор

The luxurious VanDutch 55 is a landmark model in the company’s legacy. Its distinctive profile is
reminiscent of the original VanDutch 40, including the unmistakable vertical bow and
minimalistic deck lines, but with enhanced volume and interior capacity. 

Naval architecture from Frank Mulder ensures the VanDutch 55 stakes its claim as one of the
best performing, most cutting-edge motor boats in its size range. On the foredeck, vast
sunbathing and lounging areas are available, while the cockpit enjoys expanded dining spaces
and an electric Bimini.

Below deck, the VanDutch 55 provides accommodation for up to six guests, making it a fantastic
boat for longer-range coastal cruising and the flagship in the VanDutch family.

Тип судна: Aft Cabin Подкатегория: Aft Cabin

Модельный год: 2015 Год постройки: 2015

Страна: United States

Основная информация

Длина общая: 55' (16.76mm) Ширина: 14.75

Размеры

Объем топливного бака: 660 Gal Gallons

Скорость, вместимость и масса

Всего кают: 2 Всего ком. состава: 1

Размещение
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Материал корпуса: Fiberglass

Корпус и палуба

Двигатели: 1 Производитель: Volvo

Информация о двигателе
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ФОТОГРАФИИ
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КОНТАКТЫ

Андрей Шестаков (Andrey Shestakov) – ведущий яхтенный брокер отдела продаж яхт и
судов компании Shestakov Yacht Sales Inc. Официальный представитель Shestakov Yacht
Sales Inc. для русскоговорящих клиентов в центральном офисе компании в Майами/Форт
Лодердейл/Флорида/США.

Email:
andrey@shestakovyachtsales.com

Web: shestakovyachtsales.com

Контактная информация

Телефоны

Краснодарский край: +7(918)465-66-44

США, Майами, Флорида: +1(954)274-4435

Понедельник – Суббота: 9:00 - 21:00
EDT

Воскресенье: Закрыто

Время работы

Harbour Towne Marina, 850 NE 3rd St,
STE 213, Dania, FL 33004

Адрес
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